

ABSTRAK

Muh. Padel. 105 191 1086 20. 2024. *Peranan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan dalam meningkatkan spiritual siswa di SMA Muhammadiyah Makassar. Di bimbing oleh Sitti Satriani IS dan Alamsyah.*

Tujuan penelitian : 1). Untuk mengetahui bagaimana peranan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan dapat meningkatkan spritual siswa SMA Muhammadiyah Makassar. 2). Untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan dalam meningkatkan spritual siswa SMA Muhammadiyah Makassar. 3). Untuk mengetahui apa faktor pendukung dan penghambat yang dihadapi SMA Muhammadiyah Makassar dalam mengembangkan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan. Fokus penelitian ini peningkatan spiritual siswa sumber data yang diperoleh dari kepala sekolah, pembina ekstrakurikuler keagamaan, guru pendidikan agama islam dan siswa. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, forum grup diskusi, dan dokumentasi. Metode analisis data dalam penelitian ini menggunakan langkah-langkah reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1). Kegiatan ekstrakurikuler keagamaan dapat meningkatkan spiritual siswa di SMA Muhammadiyah Makassar dengan membiasakan kegiatan keagamaan, seperti sholat dhuha, kultum, tadarus, PKD TM 1 IPM karena kegiatan ini memberikan wawasan keagamaan secara mendalam baik secara teori maupun praktek sehingga dalam proses peningkatan spiritual dapat di implementsikan kepada siswa secara langsung. 2). Pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan dalam meningkatkan spiritual siswa di SMA Muhammadiyah Makassar seperti kultum, peringatan hari besar islam, PKD TM 1 IPM sifatnya mengedukasi dan menyampaikan wawasan dan pesan-pesan agama secara mendalam, dan untuk sholat dhuha, praktek memandikan jenazah ada ritual ibadah yang dilakukan oleh siswa sesuai dengan ketentuannya. 3). Faktor pendukung kegiatan ekstrakurikuler keagamaan ialah pihak sekolah dan guru sangat mendukung kegiatan ekstrakurikuler keagamaan dan siswa sebagian masih bisa dikontrol disekolah. Dan yang menjadi penghambat kegiatan ekstrakurikuler keagamaan ialah kuantitas siswa yang kurang dan semangat, minat belajar ingin tahu siswa sedikit.

Kata Kunci : Kegiatan Ekstrakurikuler, Spiritual Siswa